



**9 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. SPP101SL**

**2 350 000 €**

**La Colle-sur-Loup**

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au calme absolu, à 2 minutes du village de la colle sur loup, cette elegante propriété récemment rénové, composé de 3 corps de bâtiments, offre un magnifique jardin d'environ 2900 m2 arboré et fleuri, entièrement CLôturé avec vue Dégagé et sans vis-à-vis. Dès le portail franchi, le charme opère, avec les allées impeccables, le jardin très bien entretenu et la vue 'carte postale' sur le village de st-paul. La piscine est un bijou: de belle taille (15x5), avec une plage en pierre et traité à l'ozone. La triple exposition est-sud-ouest garantit une belle luminosité toute la journé, le jardin ...

In absolute calm, 2 minutes from the village of Colle sur Loup, this ELEGANT recently renovated property, made up of 3 buildings, offers a magnificent garden of approximately 2900 m2 with trees and flowers, entirely fenced with open views and without vistas. notice. As soon as you enter the gate, the charm operates, with the impeccable paths, the very well-kept garden and the 'postcard' view of the village of St-Paul. The swimming pool is a gem: a nice size (15X5), with a stone beach and treated with ozone. The triple East-South-West exposure guarantees beautiful LIGHT all day long, the ...

## SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

